



Origen Noticias

31 de agosto a las 8:17 a. m. · 🌐



#Tolima | Delincuentes se robaron dinero del recaudo de los recibos de la luz en el Guamo.

En un caso que es materia de investigación por parte de las autoridades, en las últimas horas se habría registrado un atraco en las instalaciones del punto de recuadro de Celsia en el municipio del Guamo.

Información extra oficial señala que los delincuentes al parecer llegaron en moto y producto de amenazas se apoderaron del dinero. Inicialmente se habla de 20 millones de pesos, sin embargo se espera la confirmación del monto.

Una vez obtuvieron el botín, los delincuentes emprendieron la huida. Ahora las autoridades están en el proceso de verificación de cámaras de seguridad y otras actividades judiciales para tratar de identificar a los responsables.

Foto: Álvaro Monroy



👍👎 11

1 comentario 3 veces compartido

👍 Me gusta

💬 Comentar

📧 Enviar

🔗 Compartir

Más relevantes ▼